

Boson de Higgs : 10 ans après, l'aventure continue



ID de Contribution: 3

Type: Non spécifié

Dix années très fructueuses

mercredi 6 juillet 2022 10:50 (30 minutes)

Depuis juillet 2012, 30 fois plus de bosons de Higgs ont été produits dans les détecteurs ATLAS et CMS. Cette moisson de données a permis aux physiciens des deux expériences de découvrir de nombreuses facettes de cette nouvelle particule, et de tester la cohérence du modèle standard de la physique des particules.

Orateur: SIROIS, Yves